



Ordre du jour

Conseil exécutif 2024-2025

L'Association générale étudiante de droit de l'Université de Sherbrooke

Rencontre #28 - ordinaire - Session d'hiver 2025

25 mars 2025 à 16h00

Université de Sherbrooke - Local A9-146-2

Présences :

Cassy Dunaj - présidence

Marguerite Tremblay - VP communications

Émile Perreault - Trésorier

Thomas Le Breton-Paquin - Vice-président

Nicolas Girard-Bissonnette - VP professionnel

Juliette Freitas-Bourassa - VP social et sportif

Clémence Lamer - VP académique

Ariane Lefebvre - VP externe

Frédérique Wallis - VP premières années

Émile Bellerose-Simard - VP environnement et condition étudiante

Observateurs :

Kevin Zhang - présentation d'un nouveau comité

Jose Andrés Sanabria-Mojica - présentation d'un nouveau comité

1. Ouverture de la rencontre

Thomas Le Breton-Paquin déclare l'ouverture de la rencontre à 16h05.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Juliette Freitas-Bourassa propose l'adoption de l'ordre du jour.

Marguerite Tremblay appuie.

AU.

Émile Perreault propose qu'on passe au point 8.1.

Émile Bellerose-Simard appuie.

AU.

3. Déclaration de conflit d'intérêts

Aucun conflit d'intérêt n'est déclaré.

4. Vérification et adoption du procès-verbal de la séance du 18 mars 2025

 **CE27_PV_H25_2025-03-18**

Thomas Le Breton-Paquin propose l'adoption du procès-verbal.

Émile Perreault appuie.

AU.

5. Rapports des personnes dirigeantes

5.1. Présidence

Pas de rapport.

5.2. Vice-présidence

Thomas Le Breton-Paquin explique que la plateforme de vote ne fonctionne toujours pas et que le Limesurvey ne permet pas de photo, donc il faudra faire un document à part avec les photos.

5.3. Trésorerie

Émile Perreault explique que le problème de liquidité est maintenant réglé, dû au dépôt des cotisations par l'Université.

Il explique aussi que les factures de la machine à café ont été envoyées à la faculté, donc qu'un remboursement devrait arriver bientôt.

5.4. Responsable aux premières années

Pas de rapport.

5.5. Responsable aux affaires externes

Ariane Lefebvre explique que le CA de la FEDQ est le 31 mars à 19h et qu'il faudrait être présent pour pouvoir modifier les RGs de la FEDQ. Ça ne devrait pas être trop long.

5.6. Responsables aux communications

Marguerite Tremblay explique qu'elle a eu une rencontre avec le fondateur de Legal Sensus et qu'il est très insistant sur son envie à commanditer l'Association.

5.7. Responsable aux affaires sociales et sportives

Juliette Freitas-Bourassa explique que la conférence du comité de droit du sport s'est bien déroulée.

Elle explique également que la sécurité a décidé de retirer les billets pour sortir et rentrer.

5.8. Responsable aux affaires académiques

Pas de rapport.

5.9. Responsable aux affaires professionnelles

Nicolas Girard-Bissonnette annonce qu'on arrive à la fin du concours Jolicoeur-Lapierre et que le Comité Finissant devrait commencer à faire de la publicité.

5.10. Responsable à l'environnement et à la condition étudiante

Émile Bellerose-Simard explique que il rencontre Mélanie vendredi il demande s'il y a des demandes et que certaines réparations ont été effectuées dans l'Endroit. Il mentionne les objets perdus. Les Brunch des examens seront annoncés prochainement. Le Chandail Sherbrooke est la distribution.

6. Affaires anciennes

6.1. Commandite LB Avocats

Émile Perreault rappelle le deal possible avec LB Avocats.

Juliette Freitas-Bourassa explique que l'argent ne baisserait pas les coûts du bal pour les participants, mais qu'il servirait à augmenter l'expérience des participants.

Thomas Le Breton-Paquin explique que le 1000\$ de la commandite bénéficierait à tous les étudiants plutôt que seulement aux étudiants finissants.

Émile Bellerose-Simard abonde dans le même sens et ajoute que beaucoup d'argent a déjà été déboursé pour les finissants. De plus, cet argent aurait beaucoup plus de rendement à être utilisé pour le café.

Nicolas Girard-Bissonnette mentionne également que le café bénéficie à davantage d'étudiants et souligne ce qui a déjà été donné au Bal.

Émile Perreault propose de séparer la commandite en deux : 500\$ au bal (forfait OR) et 500\$ pour le café, sous réserve de validation de LB Avocats.

Clémence Lamer appuie.

Thomas Le Breton-Paquin rappelle que la commandite a été donnée pour bénéficier l'ensemble des étudiant.e.s de l'AGED et qu'on aura toujours besoin d'argent pour le café et qu'il ne sera pas perdu.

Émile Bellerose-Simard dit qu'on utilise environ un sac par semaine, qu'il reste 5-6 sacs et qu'il reste 5 semaines à la session incluant 2 semaines d'examens où la consommation de caféine est plus importante.

Ariane Lefebvre mentionne que la commandite a été donnée dans l'optique de bénéficier à l'ensemble des étudiants de l'AGED.

Nicolas Girard-Bissonnette pose la question préalable.

Thomas Le Breton-Paquin demande le vote.

La proposition est acceptée.

7. Affaires nouvelles

7.1. Comités absents de l'Assemblée générale

Thomas Le Breton-Paquin indique qu'en vertu de l'article 20.2 des règlements généraux, une ou deux personnes par comité doivent obligatoirement être présentes aux assemblées générales.

Thomas Le Breton-Paquin propose de ne pas sanctionner les comités mais de faire un rappel dans le groupe des coordonnateurs et d'aviser les prochains exécutifs.
Marguerite Tremblay appuie.

AU.

7.2. Dépenses machine à café

Émile Perreault mentionne que nous avons maintenant épuisé la commandante de Grondin-Savares. N'ayant pas de case budgétaire attirée au café, nous devons maintenant choisir dans quelle case les prochaines dépenses passeront.

Émile Perreault propose que les prochaines dépenses soient effectuées avec le compte de dépense en cours d'année.
Émile Bellerose-Simard appuie.

AU.

8. Affaires diverses

8.1. Discussion sur un projet de comité

Kevin Zhang donne une chance aux personnes asiatiques de se connecter avec leur culture. Il fait mention de la présence de ce genre de comité dans les autres facultés et de comment ça facilite l'inclusion et ça peut donner une chance à la communauté asiatique de mieux s'intégrer à Sherbrooke.

Les activités proposées par le comité seraient plutôt culturelles, par exemple ateliers de dumpling et le nouvel an iranien. D'autres idées sont des 5@8 avec les différentes communautés de la faculté.

Nicolas Girard-Bissonnette présente la possibilité de reprendre le comité Diversité qui n'a pas de coordination en ce moment.

cassy transfère présidence à thomas 17h54.

9. Huis-clos statutaire

10. Date de la prochaine rencontre

Mardi prochain à 16h.

11. Ajournement de la rencontre

Thomas Le Breton-Paquin déclare la fermeture de la rencontre à 18h05.